

# Chilenos lucharán contra los mejores exponentes del mundo del bodyboard en Iquique este fin de semana

La ola Punta 2 de Playa Bellavista en la capital de la región de Tarapacá será el escenario todo este fin de semana para definir al campeón y campeona de la tercera etapa del IBC World Tour.

Luego de dos días de espera, por falta de condición de oleaje se reanudó el Iquique Bodyboard Pro 2025, donde compiten los 16 mejores del mundo de esta disciplina y los representantes nacionales tienen la difícil misión de hacer valer la localía y mostrar el gran nivel que existe en Chile en este deporte.

Bastián Venegas, el joven iquiqueño, ha sido una de las figuras tras presentarse en condiciones perfectas para ejecutar maniobras aéreas innovadoras. Las paredes de las olas iquiqueñas estaban limpias, con rompientes fuertes. El chileno que es campeón sudamericano, avanzó sin problemas mostrando espectaculares backflips en las partes más peligrosas de la Punta 2 (rompiente sobre la losa volcánica). Los hermanos Silva de Arica, también son grandes protagonistas. Rodrigo avanzó en segundo lugar de la manga 2, tras Ethan Capdeville, de Francia fracasó que dio vuelta la batería al final, enviando a la ronda 4 de repechaje al dos veces campeón mundial, Tristan Roberts de Sudáfrica.

El actual campeón del



mundo, Armides Soliveres (de Islas Canarias), ya está demostrando su expertis en este tipo de olas, presentando una muy buena puntuación, con un tubo profundo hacia la derecha con salida limpia, seguido de un rolo invertido. El español avanzó junto al francés Clément Lodeho. Relegado al repechaje al joven local

Agustín Figueroa, quien no logró alcanzar entrar al repechaje.

Pierre-Louis Costes, actual líder del ranking mundial y dos veces campeón del mundo, comenzó su participación en la ola de la tierra de campeones. El francés mostró su poderío con una rompiente de 8,75 puntos (con un tubo de gran

tamaño, cerrando su ola con un invert de gran altura). Moisés Silva, otro de los gemelos ariqueños, lo acompañó a la ronda 5 del evento.

Marcelo Faundes de Iquique, es otro chileno que avanzó. El atleta local presentó una sumatoria de 14 puntos, demostrando todo su conocimiento de este

importante spot, parte de este reef urbano de connotación internacional. Matías Díaz, también de Iquique, en un día no muy lúcido, finalizó 4º de esta manga, (avanzando directo Faundez y Bard de Marruecos), pero seguirá compitiendo en la ronda 4 de repechaje.

La competencia continúa durante el día,

presentando las últimas mangas de la ronda 3 (con Joaquín Soto y Mikelle Arriagada, en competencia); para luego dar paso a la ronda 4 de repechaje de las damas.

Recuerda conectarte a través del canal de YouTube de la IBC y seguir las redes sociales del Iquique Bodyboard Pro.